



Menschenrechtliche Verantwortung transnationalen Unternehmen

Politischer Abend mit Prof. Dr. Markus Krajewski

**Mittwoch, 26. Juli, um 19:30 Uhr
in der Max-Seidel-Begegnungsstätte
Hirschenstraße 24 · 90762 Fürth**

Besitzen transnationale Unternehmen menschenrechtliche Verpflichtungen oder sind sie direkt an die Menschenrechte gebunden? Oder gelten diese nur für Staaten? Müssen Staaten Regeln erlassen, welche die Menschenrechte in globalen Lieferketten (z.B. der Textil- und Elektronikbranche) verankern? Und kann ein neuer völkerrechtlicher Vertrag hier Abhilfe schaffen? Diese und weitere Fragen werden von Dr. Markus Krajewski, Professor für Völkerrecht an der Friedrich-Alexander Universität Erlangen-Nürnberg, beantwortet werden. Danach besteht die Möglichkeit eigene Fragen zu stellen und seine Meinung in einer Diskussionsrunde auszutauschen.